

NOUVELLES DE ROME

Le Pape aurait décidé, dit-on, d'adresser un chaleureux appel aux catholiques anglais pour leur demander de concourir à la fondation, au collège anglais à Rome, de bourses d'études en faveur des pasteurs protestants qui se convertissent et en général pour tous les anglais qui désirent étudier plus complètement la religion catholique.

—Le Pape vient de publier une encyclique sur le Saint-Esprit. C'est sous sa protection qu'il veut mettre son pontificat et en particulier les deux grandes causes qui lui sont chères : la restauration de la société et la reconstitution de l'unité de l'Eglise. Le Saint-Père y expose la doctrine, conclut à la nécessité de recourir au Saint-Esprit, recommande aux prédicateurs et aux pasteurs des âmes de s'employer à la faire connaître, et aimer d'avantage et ordonne qu'à l'avenir une neuvaine solennelle de prières aura lieu avant la Pentecôte, dans toutes les églises paroissiales et, si l'ordinaire le juge expédient, dans les autres Sanctuaires et chapelles.

—Le jour de l'Ascension, 27 mai, Notre Saint Père le Pape a canonisé solennellement dans l'église de Saint-Pierre à Rome, le bienheureux Antoine-Marie-Zaccharia, apôtre du Milanais et fondateur de la congrégation des Barnabites, et le bienheureux Pierre Fourier, apôtre de la Lorraine, curé de Mattaincourt dans les Vosges, réformateur des chanoines réguliers de St-Augustin de Latran, et fondateur de la congrégation des religieuses de Notre-Dame. Léon XIII a voulu donner à cette fête toute sa splendeur en faisant les cérémonies de la canonisation dans l'Eglise St-Pierre, ce qui n'avait pas eu lieu depuis 1870. Depuis deux mois, un millier d'ouvriers, dit-on

tr
av
ét
la
ar
oc
mo
ca
sal

le
bre
me
pri
l'ét
coc
vig
plu

dan
le s
de s

enfa

sité
sage
de n
préc